

Regierungsratsbeschluss

vom 31. Oktober 2023

Nr. 2023/1792

Glückskette Schweiz: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Sammelaktion «Erdbeben in Afghanistan»

1. Erwägungen

Die Glückskette Schweiz, Genf, ersucht mit einem Spendenaufruf um Unterstützung an das verheerende Erdbeben in Afghanistan. Am 7. Oktober 2023 ereignete sich in Afghanistan ein schweres Erdbeben bei dem mehr als 2'000 Menschen ums Leben kamen und Tausende verletzt wurden. Nur wenige Tage nach dem ersten Erdbeben hat ein Nachbeben den Westen des Landes erschüttert. Es sind wahrscheinlich die schlimmsten Erdbeben seit 25 Jahren in Afghanistan. Die Schweizer Partnerorganisationen, darunter Ärzte ohne Grenzen, Save the Children, die Stiftung Terre des Hommes und Medair, sind vor Ort und arbeiten unermüdlich daran, den Menschen die dringend benötigte Hilfe zukommen zu lassen und Leben zu retten.

2. Beschluss

- 2.1 Der Glückskette Schweiz, Genf, wird an die Sammelaktion «Erdbeben in Afghanistan» ein Beitrag von Fr. 50'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83583) mit dem Vermerk «Erdbeben Afghanistan» anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds red/012151 (Kein Papierversand)
Glückskette, Bâtiment RTS, Quai Ernest-Ansermet 20, Postfach 132, 1211 Genf 8